

Handelsblatt 29.9.86

**Prof. Detlef Müller-Böling**, Dortmunder Wirtschaftswissenschaftler, erhält den Forschungspreis Technische Kommunikation, der von der SEL-Stiftung für technische und wirtschaftliche Kommunikationsforschung verliehen wird. Müller-Böling hat in einer umfangreichen empirischen Untersuchung über „Akzeptanzfaktoren der Bürokommunikation“ über 15 Jahre hinweg zu dieser Thematik mehr als 2500 Sachbearbeiter, Gruppen- und Abteilungsleiter in privatwirtschaftlichen Unternehmen und öffentlichen Verwaltungen nach ihrer Einstellung zur Informationstechnik im Büro befragt. Müller-Böling hat aus der Untersuchung die Überzeugung gewonnen, daß im betrieblichen Bereich durch die heute eingesetzte Informationstechnik erhebliche Chancen bei der Gewinnung von Akzeptanz vertan werden.